

Evang.- Luth. Pfarramt Steinheim
Herrn Pfarrer Praetorius
Gartenstr. 19
89278 Nersingen

20.05.2019

Zeitlich befristete Zusatzplätze in Kindergärten - Ihr Schreiben vom 04.04.2019

Sehr geehrter Herr Pfarrer Praetorius,

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 04.04.2019, in dem Sie in der Überschrift Bezug nehmen auf unser Schreiben vom 26.03.2019, in dem es um die Bitte geht, zeitlich befristete Zusatzplätze in Kindergärten zu schaffen, und damit helfen, die angespannte Situation zu entzerren und den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Neu-Ulm einen Dienst zu erweisen.

In Ihrem Schreiben mischen Sie nun zwei Dinge: Zum einen die Schaffung von zeitlich befristeten Zusatzplätzen, zum anderen die Schaffung von Betreuungsplätzen in Steinheim durch den möglichen Ausbau Ihrer Einrichtung. Ich darf an dieser Stelle anmerken, dass mich Ihre Wortwahl und Ihre Sicht auf kommunale und kirchliche Aufgabenstellungen an der einen oder anderen Stelle durchaus irritiert hat. Ob der Betrieb einer Kinderbetreuungseinrichtung durch die Kirche als – und so interpretiere ich den einen oder anderen Satz von Ihnen – lästige, freiwillige Leistungserbringung für die Kommune zu sehen ist, oder ob der Betrieb einer solchen Einrichtung nicht auch für die Kirche einen gewissen Benefit mit sich bringt, überlasse ich Ihren weiteren Überlegungen.

Um Ihr Schreiben dennoch nicht falsch zu interpretieren bitte ich um die konkrete Beantwortung der nachfolgenden Fragen:

- Ist es richtig, dass die Pfarrgemeinde Steinheim keine zeitlich befristeten Zusatzplätze zur Verfügung stellt?

- Das Gespräch mit Vertretern der Stadt am 26.03.19 war im Ergebnis der Gestalt, dass die Pfarrgemeinde Steinheim sich nochmals mit den landeskirchlichen Planern ins Benehmen setzt, um eine getrennte Planung von der Sanierung des Bestandsgebäudes und der Erweiterung um eine Ü3-Kindergartengruppe zu erhalten. Ist es richtig, dass die Pfarrgemeinde Steinheim diese Planungen nun nicht weiter verfolgt?
- Ist es richtig, dass die Pfarrgemeinde Steinheim sich aus der Kinderbetreuung gänzlich zurückziehen möchte?

Ich wäre Ihnen sehr verbunden, wenn Sie mir zeitnah die gestellten Fragen schriftlich und verbindlich beantworten würden.

Mit freundlichen Grüßen



Gerold Noerenberg